「一人一人 一つ一つ を大切に

No, 17 平成30年11月12日 北九州市立金融中学校 校 長 大石 光宏 TEL 961-2823

学校教育目標『夢と希望に向かって努力し、

他を思いやる、豊かな心をもった生徒を育む』

平成30年度 企設中学校 教育スローガン 「堪を清め」「時を守り」「礼を正す」

一人一人が輝いた企救中フェスティバル・・・

感動をありがとう!!





11月3日(土)、企救中フェスティバルを開催しました。10月中旬からの短い練習期間でしたが、一人一人の頑張りが素晴らしく、最高の発表会でした。行事を見るたびに感じるのですが、企救中の生徒たちは、確実に「成長」し「実力」をつけています。その姿を多くの方々に披露できた企救中フェスティバルでした。本当にありがとう!!

フェスティバル終了後、今年もPTAの皆様の協力で、 盛大なバザーが開かれました。朝早くから準備をしてい ただき感謝感激です。それぞれのバザーテントには長蛇 の列ができており、生徒たちのおなかを満たしていまし た。卒業生や地域の皆様も参加していただき、大盛況で した。PTAの皆様、お疲れさまでした。そして、ありが とうございました。















小倉南区連合音楽会にて天使の歌声を披露しました。(2年生)

11月8日(木)、北九州市芸術劇場で開催された小倉南区中学校連合音楽会に、企救中学校を代表して2年生が参加しました。音楽会では、2年生全員の元気な歌声が芸術劇場に響き渡り、来場されていた多くの方々に感動を与えるとともに、大きな拍手をたくさん頂戴しました。この取り組みを通じて、2年生のさらなる成長に繋がっています。お応援に駆けつけてくださった保護者の皆様ありがとうございました。



地域の皆様と防災について学びました。(1年生)



11月8日(木)、北九州高等学校で実施された総合防災訓練に1年生が参加しました。この取り組みは、地域住民や関係機関が連携した防災訓練で、企救中学校区では初めて実施されました。訓練では、はしご車を利用した救出方法や、図書室に閉じ込められている人を救い出す模擬実演などを見学しました。「自分の命は自分で守る」ことの重要さを改めて確認しました。

※平成30年11月9日(金)西日本新聞記事を掲載しています。